

## **Feuerwehr: Zwei statt eins**

Lengdorf – Neues rund um die Freiwillige Feuerwehr Lengdorf: Nach den geschätzten Baukosten in Höhe von zwei Millionen Euro für das Feuerwehrgerätehaus hilft nun die Feuerwehr der Gemeinde sparen: Statt eines neuen Verkehrssicherungsfahrzeugs hat die Kommune auf Wunsch der Feuerwehr zwei gebrauchte Fahrzeuge angeschafft. Neben einem Versorgungs-Lkw wird künftig auch ein gebrauchtes Tanklöschfahrzeug Dienst tun. Die beiden Fahrzeuge bleiben unter dem Preis von einem neuen Versorger. Da ein Teil des Gerätehauses auch öffentlich genutzt wird, soll eine Satzung die Modalitäten festlegen. ar